

La cifra ascenderá en abril y mayo: diputado

## Afectará desabasto de agua a 2 millones

México ▶ Flor Canseco

**M**ás de 2 millones y medio de habitantes se verán afectados ante la suspensión de agua en la Ciudad de México durante los meses de enero a mayo, ante los bajos niveles de captación en el sistema Lerma Cutzamala, la cifra de perjudicados podría aumentar en los meses de abril y mayo, anunció el presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la ALDF, Daniel Salazar.

Explicó que a finales del mes de diciembre del año pasado ya había 207 colonias en la ciudad que carecían del suministro de agua, por lo que no dudo que la cifra se incremente conforme se agudice la temporada de estiaje, por lo que las colonias pueden ascender a más de 300.

Las colonias que ya comenzaron

a padecer de la escasez del líquido se localizan en nueve delegaciones que reciben agua a través de las presas que alimenta el Sistema Lerma Cutzamala, las cuales son: Iztapalapa, Coyoacán, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan y Cuajimalpa.

Comentó que la **Comisión Nacional de Agua** ha manifestado que suministra a la Ciudad de México 32 mil litros por segundo de pozos de extracción y del sistema Lerma Cutzamala, sin embargo, "pongo en tela de juicio que dicha cantidad se le abastece a la capital, porque si fuera así, dicha cantidad fuera suficiente para proveer a los habitantes".

El diputado dijo que el gobierno de la ciudad calcula que diariamente la ciudad recibe 18 mil litros por segundo, "es demasiado que se

pierda más de una tercera parte del líquido a pesar de las fugas de agua y la clandestinidad de las tomas o pozos".

El presidente de la **Comisión del Agua** destacó que probablemente la medición de los tanques y volúmenes de los pozos no son los correctos y "estos deben de estar muy por debajo de los que supuestamente se proporciona a la capital".

### Solicita recorrido por presas

Para evitar que la suspensión de agua potable en los próximos meses en el DF se utilice con fines político electorales el delegado en Iztapalapa, Horacio Martínez, exigirá a la ALDF que se suba un punto de acuerdo, para pedir una reunión con el Director General de la **Comisión Nacional del Agua**, para solicitarle un recorrido en las presas que alimentan del sistema Lerma-Cutzamala y cerciorarse de que el nivel no está a su máxima capacidad.

Explicó que pedirá que acudan los nueve delegados y los diez presidentes municipales que se verán afectados por el desabasto del líquido. ■ M

